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Requeiro à mesa, ouvido douto Plenário na forma regimental, que seja encaminhado expediente  a
Gerente Técnica das Doenças de Transmissão Hídrica e Alimentar-DTHA , da Secretária de Estado de
Saúde de Mato Grosso do Sul,  senhora Jacqueline dos Santos Romero, solicitando o  aumento  do
número de cloro que são distribuídos para a associação de moradores dos  assentamentos e  ribeirinhos no
município de Corumbá-MS.
Justificativa
Sabemos que o hipoclorito que o estado disponibiliza é fornecido para, único e exclusivamente no
consumo, ou seja  para colocar na água que será ingerida, lavar frutas e verduras e cozinhar. Porém, a
realidade nos assentamentos e ribeirinhos deste município vai além das necessidades básicas para a
população que ali residem.  Essas pessoas utilizam esses reservatórios, tem como única fonte de reserva
os mesmos, não possuem água potável nem disponibilizam de recursos para obter a mesma. Sendo assim
enquadra-se nesse perfil,  pois utilizam dessa água para ingerir e cozinhar. Ressaltamos que no objetivo
6.4 da ONU, onde assegura a disponibilidade e gestão sustentável da água e saneamento para todos onde
diz: “Até 2030, deve aumentar substancialmente a eficiência do uso da água em todos os setores e
assegurar retiradas sustentáveis e o abastecimento de água doce para enfrentar a escassez de água, e
reduzir substancialmente o número de pessoas que sofrem com a escassez de água”. Sendo assim se faz
justo o olhar compreensivo para atender tal demanda.
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